
Протокол № 5 

заседания Управляющего совета 

муниципального автономного общеобразовательного учреждения средней  
общеобразовательной школы №. 25 г. Томска 

 

 
от 01.07.2024 г. 

 

Bceго членов УС - 10 чем. 

 Присутствовало 10 чел. 
(Петрачкова Т.И. Панов С.Ю, Глаголева  А.К. Лагутик  Л.В., Попова Е.М., Бенгард Е.Ю, 

Метальникова И.Г., Нижсвич Н.В., Болтрукевич А., Ипатова А.) 

 
Форма заседания: очная 

Повестка: 

1. О согласовании и публичного доклада за  2023-2024 уч.год. 

 
 Слушали выступление директора школы Петрачковой Т.И. 

 

       Доклад содержит информацию об основных результатах деятельности нашей образовательной 
организации. Он подготовлен на основе анализа работы школы за 2023-2024 учебный год, 

содержит информацию об основных, приоритетных направлениях развития МАОУ СОШ № 25 г. 

Томска, иллюстрирует достигнутый уровень качества реализации образовательных программ, а 
также характеризует имеющиеся затруднения и перспективы развития учреждения.  

       Публичный отчет образовательной организации - важное средство обеспечения 

информационной открытости и прозрачности ее работы, форма широкого информирования 

общественности, прежде всего родительской об образовательной деятельности школы, об 
основных результатах и проблемах её функционирования и развития. Наша школа уже десятый 

год представляет свой публичный доклад широкой общественности, в том числе и через 

информационные сети. Этот документ представляет собой объективный взгляд на текущее 
состояние деятельности нашего образовательного учреждения и позволяет определить задачи на 

ближайшую перспективу. В докладе представлены статистические данные, аналитические 

материалы и мониторинговые исследования. Мы стремились, чтобы информация была понятной и 
доступной, и рассчитываем, что доклад будет полезен родителям, дети которых уже учатся в 

нашей школе, и тем, кто в настоящее время выбирает образовательное учреждение для своего 

ребенка. Основная цель публичного доклада - повышение уровня информационной открытости 

МАОУ СОШ  № 25 для всех участников образовательных отношений, а также представителей 
органов законодательной и исполнительной власти, средств массовой информации, общественных 

организаций (в соответствии со ст.29 Федерального закона «Об образовании в РФ»).  

       Основные задачи публичного доклада:  
*обеспечение информационной основы для диалога и согласования интересов всех участников 

образовательных отношений; 

*обеспечение прозрачности функционирования учреждения;  

*информирование потребителей образовательных услуг об основных направлениях развития 
учреждения, планируемых мероприятиях и ожидаемых результатах деятельности.  

      Содержание публичного доклада отражает реальное состояние развития школы в 2023 -2024 

учебном году и позволяет сформулировать приоритетные направления и стратегические задачи 
развития на 2024-2025 учебный год. 

        На вопрос о значении школы в жизни ребенка во все времена отвечают примерно одинаково: 

она учит. В современных реалиях уже нельзя ограничиться этим общим ответом. Современная 
школа – это не только источник знаний, это самостоятельный, солидный интегратор всех 

возможностей города, полезных для ученика; умный советчик и помощник в определении 

жизненного пути. В нашей школе мы ежедневно решаем педагогические задачи, гордимся 

достижениями, верим в успех. Мы знаем, что от нас зависит будущее каждого ребенка и страны в 
целом. 

          В 2023-2024 учебном году наша образовательная организация продолжала работу в 

направлении реализации системных мероприятий, затрагивающих все сферы образования: 



содержание образования, организацию финансирования, управленческую практику, направленных 

на повышение качества доступности и прозрачности образования.  

       Усиление роли учителя, поддержка детских талантов и важность правильного выбора 
будущей профессии в судьбе каждого ученика - ключевые задачи системы образования, над 

решением которых мы работали. 

        Мы полагаем, что представленные в докладе сведения являются убедительным 
доказательством того, что в нашей школе созданы благоприятные условия для обучения, развития 

и воспитания детей. 

 

Решение: согласовать Публичный доклад  МАОУ СОШ № 25 за 2023-2024 ч.год. 
 

Голосовали «за» - 10 чел; 

 «против- нет 
«воздержались» - нет 

 

 

 
Председатель Управляющего совета                 Панов Ю.С. 

Секретарь Управляющего совета                       Корниенко В.А. 

 


	C:\Users\Kvitko\Documents\17.02.23\протокл 5 управляющего совета.doc

